



学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和6年10月2日
江戸川区立清新第一小学校
江戸川区清新町1-4-19
校長 石橋 悟
NO.6

～授業で勝負できる清新一小を目指して～ 10月5日（土）は土曜学校公開です

校長 石橋 悟

1ヶ月が早く感じた9月でした。今年の9月も2年連続夏休みに続き、9月に入ってから暑さは続き、晴れても校庭での活動はできないという7月に続く異例の状況は、来年度も続く可能性は高いです。先週あたりから、少しずつ秋を感じる日がでてきましたが、10月に入っても暑い日があることを覚悟していたほうが良いかもしれません。前年度10月16日の6年生体育大会は真夏日となりました。前年度はまだ午前の部だったのですが、今年は午後の部です。雨も嫌ですが、晴れて暑いのも辛いです。当日は爽やかな風が吹く秋らしい天気になることをみなさんと祈ってください。

さて、猛暑の9月でしたが、子供たちは体調を崩さず、2学期当初から夏休みとの気持ちの切り替えができ、充実した1カ月を過ごすことができました。5月に続いて先生方の授業をじっくりと観る授業観察期間（9月9日～9月24日）では、多くの充実した授業を観ることができました。しかし、毎時間充実したとはまだまだ言えません。保護者の皆様には、10月5日の土曜公開授業を観ていただいて、評価していただければと思います。厳しい評価は今後の課題として良くなるように取り組んでいきます。授業で勝負できる学校を目指して努力していきます。10月5日は多くの保護者の皆様の来校をお待ちしております。

◎本読み大好き清新一小・・・新学校図書館を発信場所として

7月の学校便りでも紹介した新学校図書館は順調に子供たちが利用してくれています。前任の甲斐校長先生の時代に江戸川区の読書科スタート時の研究を清新一小が携わり「本読み大好き清新一小」と銘打って、本を読むことを推進してきました。この精神は今まで受け継いできましたが、7年ぶりに本校舎に学校図書館が戻り、改めて本を読むことを子供たちに訴えていきます。多くの本を読むことは、子供たちの成長の肥やしになります。新学校図書館を読書推進の発信場所として積極的に活用していきます。

◎給水設備改修工事が終わりました

6月の中旬から始まった給水設備改修工事が終わりました。6月の中旬から9月の下旬まで約3か月間の工事でした。夏休み中は、ほとんどの水道やトイレが使用できなくなり、先生方は不便でしたが、水道管をすべて新しくし、校舎内の流し（3つの蛇口のうち1つは自動）、校外の流しも新しくなりました。水道管を新しくしたことで今までよりも水質がよくなりました。また、受水槽が新しくなり、大地震時は自動的に作動し、飲み水の補給が確実にできるようになりました。新しい流しは土曜学校公開で観てください。

◎9月26日校内研究会・・・国語科の研究授業（6年生）

校内研究の研究主題「主体的に読み、伝え合う児童の育成」に向けての研究授業が6年生で行われます。1学期の4年生、3年生に続いて今年度3回目になります。授業クラスは6年2組です。先生方の国語科の授業力を向上することにより、子供たちの成長に繋げていくことを目指します。

◎今年度中に離任式を実施します

前年度は、3月19日が先生方の異動の報道でした。東京都は、2年前から他県と同じように、年度内に教員と教え子が「お別れの機会」を持てるようにしました。本校も今年度から3月25日の修了式後に離任式を実施します。これにより、異動した学校の行事で離任式に來られない先生はいなくなり、全員が離任式に出席できます。